

# ILS FONT LE PAYS VOIRONNAIS



Les salariés de Rexor.



## Tout ce qui brille C'EST REXOR!

Discrètement nichée en bordure du Lac de Paladru, la société Rexor est **l'une des entreprises historiques qui compte sur le territoire du Pays Voironnais** mais aussi bien au-delà des frontières nationales. Visite guidée d'une entreprise qui conjugue ruralité et export.

**R**exor et le Pays Voironnais c'est une histoire qui dure puisque l'entreprise est implantée à Paladru depuis 1959 et s'est spécialisée dans la fabrication de fils et de films métalloplastiques. En clair, Rexor enduit, métallise des matériaux souples utilisés aussi bien dans le secteur de l'agroalimentaire, du luxe, de la sécurité ou du bâtiment et de l'industrie.

Au quotidien, nous avons tous un jour eu en main un produit conçu ou fabriqué par Rexor. Côté agroalimentaire: la tirette du célèbre fromage fondu à la vache, c'est eux! Les ouvertures faciles, les films de protection, c'est encore eux! Les effets de matières brillants sur les emballages du secteur du luxe, qu'il s'agisse de cosmétiques ou de spiritueux c'est aussi eux. De même, on

retrouve Rexor sur le marché des économies d'énergie, avec ses films isolants utilisés par le CERN\* et par les fabricants de panneaux solaires.

L'entreprise intervient également pour la sécurisation des documents officiels comme les passeports, les cartes d'identité, mais aussi les billets de banque dotés de fils insérés dans le papier. Bref, les applications concrètes du savoir-faire des 110 salariés sont multiples et s'exportent bien au-delà des limites du territoire national. En effet, 50% du chiffre d'affaires (20 Millions d'euros) de la société se fait à l'export dans plus de 30 pays.

«Après avoir appartenu à Rhône-Poulenc, en 2003, nous avons été

rachetés par un industriel indien. Si en termes de stratégie nous sommes très autonomes, nous avons bien sûr des objectifs de rentabilité à atteindre. Notre plus-value vient surtout de notre capacité à agir sur toute la chaîne d'un produit: du conseil à la proposition co-développée pour répondre au mieux aux besoins du client. Nous pouvons faire du sur-mesure, car nous sommes dotés d'un véritable savoir-faire. Implantés sur une petite commune dans un environnement très préservé, une grande partie des salariés vivent ici, sont originaires d'ici, et sont très attachés à l'entreprise et donc très impliqués dans la production. Ce qui prouve bien que l'on peut être une entreprise innovante travaillant à l'international, tout en étant localisé en milieu rural» explique Corinne Heiter, la Présidente.

### La laqueuse 10: une machine plus respectueuse de l'environnement

Afin de constamment innover et rester dans la course, il y a quelques mois, Rexor s'est dotée d'une nouvelle machine à enduction: la laqueuse 10. Capable de fabriquer l'intégralité des produits de l'entreprise, la nouvelle machine d'enduction est sans solvant donc plus écologique, puisqu'il n'est désormais plus nécessaire d'utiliser un incinérateur pour brûler les solvants. Elle permet en outre d'enduire des supports de quelques microns d'épaisseur.

### Repères :

- 1954: Création de Rexor à Oyeu
- 1959: Implantation à Paladru et rachat d'une usine de tissage
- 1982: Rachat par Rhône-Poulenc
- 1998: Rachat par l'équipe dirigeante et des sociétés de capital risk
- 2003: Rachat par le groupe indien Jindal Poly